



GENÉTICA Dobles desconocidos: se parecen y tienen un ADN similar P21

CINE Diez películas de amor, sexo y playa para un tórrido verano P25



Europa se asoma a la recesión tras seis meses de guerra

La UE acusa el ascenso del precio del gas y teme los cortes de suministro

El euro vuelve a perder la paridad frente al dólar y está en mínimos de 20 años

Las autoridades alemanas prevén una inflación de dos dígitos en otoño

Á. SÁNCHEZ / M. V. GÓMEZ
Madrid / Bruselas
Una inquietante discusión recorre Europa: ¿es inevitable una recesión? Seis meses después de la invasión rusa de Ucrania el continente va sumando argumentos

que apuntan a un parón de la economía. El precio del gas ha escalado hasta los 295 euros el megavatio hora. El euro ha vuelto a perder la paridad frente al dólar y ayer tocó mínimos de 20 años. La fuerte sequía ha reducido la pro-

ducción hidroeléctrica y ha dejado consumidos ríos como el Rin, claves para el comercio. Francia y Alemania han registrado una contracción de la actividad empresarial en agosto. La eurozona contiene el aliento ante esas y otras se-

ñales que llegan desde la locomotora europea: Berlín prevé una inflación de dos dígitos en otoño, y si Rusia cierra el grifo del gas los expertos dan por segura la crisis alemana y, como muy probable, la del resto de la UE. PÁGINA 34

Kirchner dice que su juicio por corrupción es "contra todo el peronismo"

La Fiscalía pide 12 años de cárcel para la vicepresidenta argentina

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires**
Apenas unas horas después de que la Fiscalía pidiera para ella 12 años de cárcel por presunta corrupción, la vicepresidenta argentina, Cristina Fernández de Kirchner, denunció que su juicio "es contra todo el peronismo". El fiscal Diego Luciani la considera jefa de una asociación ilícita que operó durante sus dos mandatos como presidenta, entre 2007 y 2015. "Es una ficción" sin pruebas ni sustento jurídico, se defendió ayer, y señaló al expresidente Mauricio Macri. El peronismo cerró filas con ella. PÁGINA 7

EE UU y Europa animan a Kiev a recuperar Crimea

M. V. G., **Bruselas**
La invasión de Ucrania a gran escala cumple seis meses, pero en realidad empezó hace ocho años, cuando Rusia se anexionó Crimea por la fuerza. Kiev se ha propuesto recuperar esta península del mar Negro. "Esto empezó en Crimea y acabará en Crimea", aseguró ayer el presidente ucranio, Volodímir Zelenski. Su reivindicación recabó el apoyo de los mandatarios de unos 60 países, la OTAN y Naciones Unidas en un acto telemático organizado desde Kiev. "Nunca reconoceremos la anexión ilegal de Crimea y Sebastopol por Rusia", advirtió la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen. "Crimea es Ucrania, al igual que Donetsk y Lugansk. Debemos seguir aumentando la presión sobre el presidente Putin y sus aliados", señaló el secretario de Estado de EE UU, Antony Blinken. PÁGINA 2



ALEGATO BÉLICO EN EL FUNERAL DE DUGINA. Las autoridades rusas convirtieron ayer la última despedida de Daria Dugina, hija de uno de los ideólogos del Kremlin, en un acto a favor de la invasión de Ucrania. En la imagen, Alexander Dugin, durante la ceremonia por su hija asesinada el sábado. / K. KUDRYAVTSEV (AFP) PÁGINA 3

La policía registra las casas de ocho empresarios afines a Bolsonaro por mensajes golpistas

N. GALARRAGA / J. ROYO
São Paulo / Río de Janeiro
La policía brasileña registró ayer los domicilios de ocho grandes empresarios brasileños, cercanos al presidente Jair Bolsonaro, sospechosos de estar vinculados a una red que difunde noticias falsas con ataques a las instituciones y mensajes favor de un golpe de Estado si Lula da Silva gana las elecciones en octubre. Las autoridades han bloqueado sus redes sociales e inspeccionan sus cuentas bancarias. PÁGINA 7

El Gobierno se abre a última hora a cambios en las medidas de energía

Sánchez busca apoyos entre sus aliados para el decreto y ofrece tramitarlo después como proyecto de ley con enmiendas

J. MARCOS / V. MARTÍNEZ, **Madrid**
El Gobierno busca los apoyos para sacar adelante en el Congreso el decreto ley de medidas de ahorro energético. Sin los votos necesarios, la norma que regula los aires acondicionados y la luz en los escaparates dejará de estar en vigor mañana. El PP está instalado en el no mientras partidos co-

mo ERC y PNV, dos de los principales aliados del Gobierno, apuran los tiempos. Los negociadores del Ejecutivo abren la puerta a una nueva estrategia: la tramitación posterior del decreto como proyecto de ley. Es decir, a cambio de que mañana los grupos voten a favor del decreto, el Gobierno se muestra dispuesto a que se

tramite después como proyecto de ley, lo que permitiría a los partidos presentar enmiendas. La coalición parte con los 153 apoyos del PSOE y Unidas Podemos y necesita más votos a favor que en contra. El PP, Vox, Foro Asturias y Coalición Canaria, que suman 141, han señalado que se opondrán. PÁGINAS 12 Y 13

El Valor de ser directo
Cámbiate a Línea Directa

TE BAJAMOS HASTA
150€
TU SEGURO DE COCHE

917 701 795
lineadirecta.com

linea directa

Consulta condiciones.